

Simposio en La Habana analiza génesis de la Revolución cubana



Foto: Juventud Rebelde

La Habana, 29 oct (RHC) El IV Simposio Internacional Revolución Cubana, Génesis y Desarrollo Histórico, comenzó este martes en el capitalino Memorial José Martí, con la participación de profesionales de una decena de países.

Organizado por el Instituto de Historia de Cuba, la Unión de Historiadores y otros organismos, el encuentro se lleva a cabo en comisiones y se espera la realización de paneles y presentaciones de libros

Conferencias que sacan a luz nuevas investigaciones sobre las relaciones soviéticos-cubanas, el impacto de la Revolución en el cine brasileño, entre otras aristas integran los temas de especialistas internacionales en el evento, según un reporte de la televisión nacional.

Hasta el próximo jueves, historiadores, politólogos, sociólogos, antropólogos, economistas, pedagogos y profesionales de la prensa de diversos países participarán en la cita, dedicada al intercambio y la actualización de saberes en relación con la Revolución Cubana y los vínculos con América Latina, África, Estados Unidos y Europa. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba